
森 町 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 （要旨）

会 議 名 令和3年1月森町教育委員会定例会

開 催 日 時 令和3年1月27日（水） 13時30分

会 場 森町文化会館 第３研修室

出 席 委 員 教育長 比奈地敏彦
委 員 井口 始
委 員 村松加代子
委 員 鈴木眞子
委 員 早馬保男

出 席 者 学校教育課 課長 塩澤由記弥 社会教育課 社会教育課長 松浦 博
課長補佐 小坂一郎 課長補佐 三澤由紀子
課長補佐 岩井秀司 社会教育係長 中村美幸
学校教育係長 土屋智也乃
庶務係長 石黒智己

傍 聴 者 なし

１ 開 会

教 育 長 委員の出席を確認し、開会を宣告。

２ 前回会議録の承認

教 育 長 事前に配付してある前回定例会の会議録について、質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 前回定例会会議録の承認を宣し、教育長の報告を行う。

３ 教育長の報告

教 育 長 １月に開催及び出席した各種会議等について報告する。
４日 ・仕事始め式 (町長訓示)

・課長会 (町長指示事項 人事評価等)
・森町消防団出初め式 (町長・消防団長訓示、来賓挨拶)
（森アリーナ） (永年勤続表彰、分列行進、放水)

６日 ・園長・校長会 (教育長指示事項 冬休みの反省)
※コロナ禍対策の更なる徹底

・西部地域局長等来庁 (ジュニア防災士取得依頼)
７日 ・三市町教育長会（磐田にて） (磐周の教育上の諸問題、管理職の登用について、

情報交換)
10日 ・森町成人式（ミキホール） (参加希望１４６人 祝辞、謝辞)

(成人の主張 記念写真撮影)
※コロナ禍の為、規模縮小で実施

12日 ・日電ビジネス役員来庁 (新年の挨拶)
15日 ・課長会議 (町長指示事項)

・森町を語る会 ※小ホールにて(規模縮小で実施)
19日 ・社会教育委員会 (研修会への参加要請 地域学校協働活動について

意見交換)
20日 ・町長査定 (次年度予算案査定) ※学校教育課



21日 ・校長会冬季研修会 (来賓挨拶)
26日 ・統合地域説明会 (三倉地区対象) ※泉陽中体育館
27日 ・教育委員会 (１月定例教育委員会)

・統合地域説明会 (天方地区対象) ※泉陽中体育館
28日 ・三市町教育長会 (管理職の登用について)

※磐田市にて (教育問題の情報交換)

教 育 長 教育長の報告について、質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

４ 付議する案件
【議 事】

教 育 長 議事について事務局に説明を求める。
議第25号について説明を求める。

庶 務 係 長 議第25号 令和2年度教育顕彰式被表彰者の選考について
教育顕彰式における顕彰候補者について、一覧表のとおり推薦書が提出された。
教育功労者表彰は4件、小学校については、推薦書4件。中学校については、推薦書9件

あった。基準に照らし、条件を満たしているため、すべて該当する。教育功労賞について
は三倉小学校天方小学校からの推薦で学校の統廃合によって区切りとなるため推薦があっ
た。第21回静岡県市町対抗駅伝競走大会森町チームについては昨年に引き続き町の部6位
入賞したため推薦があった。小学校中学校の推薦者について候補者を説明する。

教 育 長 以上について質疑を求める。

早 馬 委 員 教育功労者について天方小より推薦があったが、主催者でもあるため辞退する。

井 口 委 員 コロナの状況下で活動が制限されるという中で、児童・生徒の候補件数が下がった点は
やむをえないが、その中で森中学区の割合が上がったことは好ましいことと推測する。
推薦者のあり方として成人を含めて所属長が実態を把握し積極的に推薦してくれるのは

ありがたいが、これを受ける事務局の指導の範囲内での判断について、一考を要する点が
あっても良いと思う。

教 育 長 事務局の中で話し合いをしながら判断をしていくよう心掛ける。

庶 務 係 長 新型コロナウイルス感染症の状況により今年度についても教育顕彰式について式典を中
止をする判断をする。各学校に賞状記念品を配布する対応をする。

教 育 長 町の対応との兼ね合いで事務局で判断した。

委 員 全 員 他に質疑なく承認。

【報告事項】

教 育 長 報第48号について説明を求める。

小坂課長補佐 報第48号 令和2年度町単独事業学校内緊急連絡用端末購入契約について
学校の校内で使われる連絡用端末でスマートフォンになる。教員が1人1台ずつ持つよう

になる。消耗品の購入となるが、台数が109台の購入で2,673,000円で購入した。

教 育 長 各学校で緊急対応の早期連絡に役立てるため購入するもの。

教 育 長 以上について質疑を求める。



委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第49号について説明を求める。

小坂課長補佐 報第49号 令和2年度町単独事業森小学校空調設備整備工事契約について
三倉小学校、天方小学校並びに森小学校が統合することにより森小学校で来年度使用す

る教室にエアコンが無いため、エアコンを設置するもの。契約代金は1,496,000円で有限
会社政和電気と契約を結んだ。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第50号について説明を求める。

小坂課長補佐 報第50号 令和2年度町単独事業町有施設電話転送機能整備委託契約について
各学校にある電話を光回線電話に変更することにより、他の施設へ電話を転送すること

ができるようになる。併せて、各学校の回線を光回線に切り替えることになり、高速大容
量の通信網が完成する。契約代金は2,379,630円で、西日本電信電話株式会と契約を結ん
だ。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

５ 連絡事項

教 育 長 連絡事項について、説明を求める。

社会教育係長 1月10日の成人式には、参列いただきお礼申し上げる。
189名中145名の参加者となった。2週間を過ぎたが出席者や家族から体調不良の連絡は

無い。無事に開催できた。いくつか反省点はあったが、来年度の開催に生かしていきた
い。

庶 務 係 長 ・次回２月の定例会は、2月24日(水）午後１時30分から第３研修室で開催予定
・総合教育会議の開催について 2月24日(水)午後3時30分から第2研修室でを開催予定
・人事関係の臨時教育委員会 3月1日に開催予定
・令和２年度卒業式、令和３年度入学式出席者について

６ 閉 会

教 育 長 以上で本日の日程を終了し、閉会とする。
14時15分閉会



上記のとおり、会議の顛末を記録し、その相違ないことを証するため、ここに署名する。

署 名 人 教 育 長

委 員

委 員

委 員

委 員

事 務 局


